



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問い合わせに答えなさい。

2022年10月5日朝刊



移住地の魅力を紹介する
(左から) 末次さん、酒
見さん、柄谷さん、織田
さん=都内

県などは2日、県内でJリーグチームを持つ4市が集まる移住セミナーを都内で開いた。サッカーに関わる理由などで本県に移住した4人が移住地の魅力をアピールした。本県に 관심がある首都圏は藤枝MFの中高生たちが主催した。かつてジュビロ磐田などでプレーし、現在は藤枝MFの中高生たちが主催した。

年代のコーチを務める柄谷典宏さん(52)は、移籍で数多くの地域に住んできた中でも「静かな街並みの藤枝が一番住みやすい」と紹介した。大阪府から沼津市に移った酒見陵平さん(28)は「沼津は東京からのアクセスが良く、生活の利便性が高い」と強調。同府出身で磐田市に住む織田智哉さん(31)は、ジュビロ磐田やラグビーの静岡ブルーレヴズなどを挙げ、「スポーツが好きな人にはたまらない街」とPRした。清水エスパルスのフアンで京都府から静岡市に移住した末次圭介さん(42)は「移住したいと思ったらすぐ行動した方が良い」と呼びかけた。

本県に移住魅力PR

Jリーグ拠点4市都内でセミナー

①静岡県に移住した人たちは、静岡県の都市の魅力をどのように考えているか。記事を参考にしながら説明しなさい。

②あなたが住んでいる都市名を挙げ、移住を考えている人にその都市の魅力を具体的に説明しなさい。

<都市名> ()
<説明>

年 組 名前

作問者:NIEアドバイザー 伊藤大介(静岡聖光学院中学・高校 教諭)

(中学校／社会、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問い合わせに答えなさい。

解答例

2022年10月5日朝刊



移住地の魅力を紹介する
(左から) 末次さん、酒
見さん、柄谷さん、織田
さん=都内

県などは2日、県内でJリーグチームを持つ4市が集まる移住セミナーを都内で開いた。サッカーに関わる理由などで本県に移住した4人が移住地の魅力をアピールした。本

は藤枝MFYFCの中高生が主催した。かつてジュビロ磐田などでプレーし、現在は藤枝MFYFCの中高生が主催した。

年に2回開かれるJリーグ拠点4市PRセミナーに参加した。このPRセミナーは、Jリーグ拠点4市が集まる移住セミナーを都内で開いた。サッカーに関わる理由などで本県に移住した4人が移住地の魅

力をアピールした。本県に移住した4人が移住地の魅

本県に移住魅力PR

年代のコーチを務める柄谷典宏さん(52)は、移籍で数多くの地域に住んできた中でも「静かな街並みの藤枝が一番住みやすい」と紹介した。

①静岡県に移住した人たちは、静岡県の都市の魅力をどのように考えているか。記事を参考にしながら説明しなさい。

(例)Jリーグのサッカーチームの本拠地があり、スポーツに興味のある人にとっては暮らしやすかつたり、整備された街並みや東京からのアクセスが良く生活の利便性が高い都市があること。

②あなたが住んでいる都市名を挙げ、移住を考えている人にその都市の魅力を具体的に説明しなさい。

<都市名> (藤枝市)
<説明>

・2002年日韓共催のサッカーワールドカップが日本で開催された時に、セネガル代表チームを合宿地として受け入れ、私がボランティアで運営に参加した時に行政と市民が協力できる一体感を感じられたことから、市民として安心して生活できる環境があること。

・毎年8月にサッカーの試合で行われるPK合戦をチームごとに対戦形式で行う大会が開催され、サッカーに興味のない人でも気軽に参加できスポーツに親しめる環境があること。

年 組 名前

作問者:NIEアドバイザー 伊藤大介(静岡聖光学院中学・高校 教諭)

(中学校／社会、総合)